Aplaude Xóchitl Gálvez la no ratificación de Godoy en la fiscalía de la CDMX

La precandidata sostuvo reuniones con productores agrícolas en Sinaloa

DE LA REDACCIÓN

La precandidata presidencial por PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, afirmó que este lunes se propinó "una gran derrota para la amiga de Claudia Sheinbaum", en referencia a que el Congreso de la Ciudad de México se negó a ratificar a Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía General de la capital del país.

De acuerdo con Gálvez, "Sheinbaum quería imponer a una fiscal que no ha hecho su trabajo, que no ha investigado los feminicidios, que no ha acabado con la delincuencia en la Ciudad de México".

Además, la virtual abanderada consideró en sus redes sociales que "la impartición de justicia en México tiene que seguir siendo autónoma, no un instrumento de persecución política. Mi reconocimiento a las y los diputados de la coalición por su valentía y por

no doblarse ante las amenazas del oficialismo".

Gálvez visitó ayer Los Mochis, Sinaloa, donde dirigentes agrícolas, acuícolas y pesqueros le plantearon la necesidad de que se emprendan en México acciones y programas que permitan el rescate integral de sus actividades.

Marte Vega, presidente de la Confederación de Asociaciones Agrícolas de Sinaloa, demandó que se restablezcan programas vitales para el desarrollo de su actividad comercial, como el esquema de apoyos a la comercialización y a la tecnificación del agro.

De su lado, Baltazar Armentía, vicepresidente de la organización Campesinos Unidos por Sinaloa, pidió a la aspirante de la coalición Fuerza y Corazón por México que se revise el tratado comercial firmado con Estados Unidos y Canadá.

La precandidata, acompañada por Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD, fue recibida por simpatizantes con mariachis en el aeropuerto de Los Mochis.

Por la tarde, Gálvez se reunió en esa localidad con empresarios, activistas y ciudadanos.

> Con información de Irene Sánchez, corresponsal